

Müller wird Aufsichtsratsvorsitzender

[04.09.2014] Der Aufsichtsrat des Unternehmens juwi bekommt Verstärkung: Wirtschaftsexperte Norbert Müller wird neuer Vorsitzender.

Am 1. Oktober 2014 scheidet Professor Norbert Willenbacher aus dem Aufsichtsrat des Unternehmens juwi aus. Seine Aufgabe als Vorsitzender übernimmt Norbert Müller, langjähriger Vorsitzender der Geschäftsleitung des Unternehmens Rittal International. Laut juwi war Müller bereits zum Jahresbeginn 2013 in das Aufsichtsgremium eingetreten und hatte das Management bei der Neuausrichtung des Unternehmens im Jahr 2012 unterstützt. „juwi hat bereits tiefgreifende Weichenstellungen vorgenommen“, sagt Müller. „Schwerpunkte des jetzigen Umbaus sind die weitere Fokussierung auf die Kernkompetenz sowie die Suche nach einem Investor, um das Unternehmen und die Kapitalbasis für profitables, moderates Wachstum vorzubereiten.“ Dafür wolle er seine Erfahrung einbringen. Neben Müller ist weiterhin Steuerberater Johannes Berg Mitglied des Aufsichtsrats. Als dritter im Bunde ist Hans-Theo Macke, Bundesbankdirektor a.D., dem Aufsichtsgremium beigetreten.

(ma)

Stichwörter: Unternehmen, juwi,